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　５月１３日、１４日に、長万部町学習文化センター及び長万部町多目的活動センターあつまんべにおいて、
駅前周辺整備・北海道新幹線に関する町民説明会を開催し、２日間で延べ１２９名の方々にご出席していただき
ました。
　出席者からは、多くのご質問やご意見をいただきました。今後の参考にし、検討を進めていきます。

 Ｑ１　新幹線駅舎自由通路は、自転車が通行できるようにしてほしい。　➡�（町回答）検討する。
 Ｑ２　本町通の道道昇格の見通しについて教えてほしい。　➡�（町回答）令和４年度末道道昇格見込み。
 Ｑ３　滞留空間の設定が７００人避難できる場とあるが、広すぎではないか？
　　　　➡�（町回答）�避難場所としてだけではなく、平時には町民の憩いの場としてほしい要望が多いため、広

めに検討している。
 Ｑ４　土地区画整理事業は、長万部が生き残るポイントだと思う、しっかりやってほしい。
　　　　➡�（町回答）事業の達成に向けて努力したい。
 Ｑ５　まちの駅ではなく、道の駅とするほうがいいのではないか？
　　　　➡�（町回答）新幹線駅としてだけではなく、道路利用者にも焦点をあてて検討していきたい。
 Ｑ６　施設については、エコに対応した施設とするべき。
　　　　➡�（町回答）�ゼロカーボン等、国の施策や補助の対象となる事業が変化してきているので、充分に検討

したうえで駅舎等の整備を進めたい。
 Ｑ７　複合施設など、住民の集まる場所づくりをしてほしい。
　　　　➡�（町回答）複合施設、滞留空間を含めて、駅を中心とした、にぎわいづくりを検討していく。
 Ｑ８　施設の建設費用をできるだけ抑えてほしい。
　　　　➡�（町回答）民間資金の活用など、建設費の節減の検討を進めたい。
 Ｑ９　駅東口側（海側）だけではなく、駅西口側（山側）も開発すべき。
　　　　➡�（町回答）�町財政の都合から新幹線開業までは駅東口側に開発を集中し、新幹線開業後に駅西口側の

開発をしたい。
 Ｑ１０　新幹線工事により運び出された土による環境被害が心配。
　　　　➡�（ＪＲＴＴ回答）専門知識をもった方の指示を受けながら、十分な対策を行っていく。

お問い合わせ先 ●新幹線推進課　（☎２－２４５０）
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で、ご覧ください！

★当日の資料

16

新幹線駅舎の
イメージ動画
も公開してい
るよ！


